
2014 年 11 月 27 日(木) 

 

六葉会 常任幹事会（第 8 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 11 月 27 日(木)19:05～20:30 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 黒畑校長先生・安藤事務長 

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・栗原宏之(25) 

   中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31) 

中田努(34)・高石智一(43)・芹田祐一(44)               以上 14 名敬称略 

 

１．会長挨拶(島根会長) 

  六浦祭・HCD も無事に終了いたしました。振り返って今後につなげていっていただきたいと思います。先  

 日天城山荘見学ツアーも行われました。ありがとうございました。本日もよろしくお願いいたします。 

２．校長挨拶(黒畑校長先生) 

  六葉会のご支援で講演会を行い、セブ島語学研修には 1 年生から 6 年生まで 50 人以上、保護者 7 人の参加

申込みがありました。カンボジアサービスラーニング 10 名、マレーシア 6 名、オーストラリア 2 名。今年度

正味 3 ヵ月職員一丸となってやっていきますのでよろしくお願いいたします。 

３．前回議事録の確認 

常任幹事会(10 月 22 日)        一部修正の上承認 

４．報告事項 

 ①学校より 

 (黒畑校長先生)11 月 15 日学校説明会、学習会。昨年より微増。11 月 21 日には ICT 教育に向けての自主研修

会も行いました。 

 (安藤事務長)中学ラグビー部東日本ベスト４。12 月 21 日準決勝。負けても 12 月 23 日に秩父宮で試合ができ

る。11 月 28 日クリスマス点灯式、今年は道路沿い。学院クリスマスの案内。小学校からの受験者数は 58 名。 

 ②委員会報告 

 ・卒業生支援委員会・母校支援委員会(萩原) 

 HCD 出席者 39 名、懇親会 51 名。前日から当日片付けまでのお手伝い 16 名ありがとうございました。今後

の事について協議事項で取り扱います。 

 ・会報委員会(甲斐委員長) 

 茶道部の取材完了(島根会長より 45 年前の茶道部の写真と資料を預かりました)。六浦祭・HCD の写真撮影完

了(野澤幹事長の手元に預かっています)。天城山荘の記事は同級生 5 人でご参加の栗原さんにお願いしています。

本日常任幹事会終了後会報委員会を開催いたします。 

 ③天城山荘見学ツアー(蒲谷副会長) 

 14 名のご参加でした。天城山荘は当日休館日でしたが事前に連絡を入れておいたので快く案内の対応をして

いただきました。1964 年にできた天城山荘で礼拝堂はとても懐かしく感じました。箱根に移動し夜は親睦を深

める事が出来ました。翌日は時間のある方は観光も楽しみました。これを機会に私たちも楽しめることも大切だ

と感じています。 

④63 回生学年幹事  

1 組 上西利奈
ｶ ﾐ ﾆ ｼ ﾘ ﾅ

、中原惇耶
ﾅ ｶ ﾊ ﾗ ｼ ﾞ ｭ ﾝ ﾔ

  2 組 生島秀一
ｲ ｸ ｼ ﾏ ﾋ ﾃ ﾞ ｶ ｽ ﾞ

、小嶋
ｺ ｼ ﾞ ﾏ

太朗
ﾀ ﾛ ｳ

  3 組 甲斐
ｶ ｲ

悠樹
ﾕ ｳ ｷ

、末
ｽ ｴ

﨑
ｻﾞ ｷ

良
ﾘｮ ｳ

亮
ｽ ｹ

      

4 組 ★高島成矢
ﾀ ｶ ｼ ﾏ ｾ ｲ ﾔ

、★半田真大
ﾊ ﾝ ﾀ ﾞ ﾏ ｻ ﾋ ﾛ

  5 組 佐野友香
ｻ ﾉ ﾄ ﾓ ｶ

、根本泰輝
ﾈ ﾓ ﾄ ﾀ ｲ ｷ

  ★常任幹事 

昨年、一昨年と決めていただきながら連絡を取れずにいたので機会を創って行こうと思います。 



⑤予算執行状況(近田会計幹事) 

11 月 26 日現在の執行状況について説明と確認がありました。会報発送費について予算超過が見られた。再発

送費分もありますが、HCD の案内発送費が含まれている可能性があるので確認する。その他協議事項で。 

⑥合同同窓会より(11 月 10 日幹事会 島根会長) 

12 月 1 日法人との懇談会で提出の要望書(前回常任幹事会で確認)の件。法人監事選出の件。 

(高橋副会長)監事選出の件、 

 

 

５．協議事項 

 ・六浦祭と HCD 来年以降活かしたいことなど 

 食べ物がまだ多い。食べやすいものを考える。値段(今回値上がりが大きかった)・内容の検討。校舎や学校か

らの風景などの写真やアルバムの恩師の写真を何年かごとにパネル化する(見積もり取り予算化)。拡大写真の校

内展示に制限ができたのでこの機会に見直す。準備・片付け時の人手。メンディングテープを使用せず学校指定

の養生テープ(六葉会の分を予め用意してもらう)。生徒会援助金 15 万円生徒会名義の口座を作ることになった。

HCD で目録を渡すが事前に振り込む方がよい。HCD の案内について現職の教職員分が届けられるのがぎりぎり

になった。先生の名簿について整理をしていきたい。アルバムの傷みが激しいので現物の展示はやめコピーとデ

ジタルで対応。まだ用意できていない学年分の予算化。卒業生の作品(絵・写真など)の展示なども。HCD 式典

の会場を会議室にし礼拝堂を使用しなかったことについて生徒からは感謝された。HCD 来年で一巡するので人

を集められる企画を検討。前年同様を前提とするとミスが起きやすいので新しい企画を盛り込む。 

 ・3 階の六葉会の部屋の片づけ 

 1 月 27 日午後予定。あらためて連絡するのでお手伝いできる方よろしくお願いします。       承認 

 ・その他 

 高橋副会長の責任をとることも考えているという発言について、三役会で検討の上次回常任幹事会で協議した

いと思います。                                         承認 

 

６．今後の予定 

 ・三役会   12 月 10 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

 ・常任幹事会   12 月 18 日(木) 19 時より 母校会議室 

 ・三役会   01 月 15 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

 ・常任幹事会(新年会)  01 月 27 日(火) 19 時より 前門飯店 

                               (会費 2500 円ワンドリンク付き＋酒予定) 

                                

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常

任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて常任幹事の増員について・HCD の

今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


